

Aux partenaires du CEFOR Lyss et à la presse spécialisée

Lyss, le 27 mars 2024

Emanuele Raho est le nouveau directeur du Centre forestier de formation Lyss

Le Conseil de fondation a élu Emanuele Raho au poste de directeur du Centre forestier de formation Lyss (CEFOR Lyss). Il prendra ses fonctions le 1er août 2024.

Emanuele Raho, 44 ans, travaille actuellement au Centre de formation professionnelle Berne francophone (ceff) en tant que responsable du système de gestion (Quality manager) et chargé de projet stratégique, en lien direct avec la direction pour la pédagogie et l'innovation ; il est responsable des innovations numériques et de l'intégration de l'intelligence artificielle. En plus de sa longue expérience de l'enseignement, de son diplôme universitaire en sciences sociales (Université de Neuchâtel) et d'autres qualifications telles qu'un CAS Quality Manager, Emanuele Raho dispose de larges compétences en matière de formation et de management. Il est de langue maternelle française et parle aussi très bien l'allemand ; il habite à Lyss (BE) avec sa famille.

Le Conseil de fondation se réjouit d'engager - en la personne d'Emanuele Raho - un dirigeant aux compétences pédagogiques et numériques avérées. Il succèdera à Jürg Walder - qui dirige le CEFOR Lyss avec succès depuis août 2018 - et qui prendra désormais la direction du Centre de formation « Emme » tout près de son domicile de Berthoud.

Fondation Ecole intercantonale de gardes forestiers Lyss

Renseignements :

Bruno Rööfli
Président
Mob. +41 79 758 40 34
bruno.rooesli@bzwlyss.ch

Emanuele Raho, nouveau directeur du CEFOR Lyss

